

14. De la Commission de l'Aqueduc à l'effet d'opérer le virement de certains items de ses crédits (\$1,000).

Sur proposition de M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé par M. l'échevin SAUVAGEAU, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

15. De la Commission de l'Aqueduc demandant (1) un crédit de \$4,250 pour acheter des appareils Carroll devant prévenir la gelée aux bornes-fontaines; (2) un crédit de \$5,200, pour acheter des chauffeurs mécaniques; (3) un crédit supplémentaire de \$16,000.

Renvoyés à la Commission des Finances.

16. De la Commission des Marchés demandant l'autorisation d'opérer le virement d'un montant de \$100, du fonds de "réparations au marché Bonsecours," et de l'appliquer aux "travaux permanents du marché Saint-Laurent."

Sur proposition de M. l'échevin BUMBRAY, appuyé par M. l'échevin RICARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

17. De la Commission des Parcs et Traverses à l'effet d'organiser un concours pour la préparation d'un plan général d'embellissement du parc Mont-Royal.

Renvoyé à la Commission des Finances.

ORDRE DU JOUR

18. Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Finances à l'effet d'accepter de la succession Boyer une partie de la rue Mentana,

(Son Honneur le Maire quittant la salle du Conseil est remplacé au fauteuil de la présidence par M. l'échevin Robillard, maire-suppléant.)

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin DESERRES, il est

Résolu: Que ledit rapport soit adopté.

19. Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission des Parcs et Traverses au sujet de la construction d'un poste d'observation sur le parc Mont-Royal,

(M. l'échevin Lavallée occupant le fauteuil de la présidence)

M. l'échevin ROBILLARD, appuyé par M. l'échevin NELSON,

Propose: Que ledit rapport soit adopté.

Et un débat s'engageant,

M. l'échevin COUTURE, appuyé par M. l'échevin RICARD, propose en

Amendement: Que le rapport actuellement devant le Conseil soit amendé par le remplacement des mots "pour la construction d'une nouvelle charpente conformément à des plans et à des devis qui seront soumis à l'approbation du Conseil" par les suivants: "pour améliorations au parc LaFontaine" et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

Pour: Chaussé, L.-A. Lapointe, Ricard, Sauvageau, Couture, Bastien et Leclaire—7.

Contre: Vallières, Saint-Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Dagenais, Robillard, Turner, Nelson, N. Lapointe, Proulx et Duquette—12.

Ledit amendement est ainsi négative.

La motion principale étant soumise aux voix, est emportée, et il est

Résolu: En conséquence (MM. les échevins Couture et Ricard dissidents.)

(M. l'échevin Robillard ayant repris le fauteuil de la présidence.)

Sur proposition de M. l'échevin VALLIERES, appuyé par M. l'échevin CLEARIHUE, il est

Résolu: Que les membres de ce Conseil regrettent profondément la mort prématurée de M. O. Dufresne, qui pendant nombre d'années a rempli avec un zèle infatigable, avec dévouement et avec une science remarquable, les fonctions d'auditeur et de contrôleur de la Ville; que personne ne méritait plus que le défunt l'estime et la confiance du public ainsi que le respect de ceux qui s'intéressent à la bonne administration des affaires civiques.

19. Sur proposition de M. l'échevin LEVY, appuyé par M. l'échevin ROBERTSON, il est

Résolu: Que les membres de ce Conseil témoignent leur sympathie à la famille éprouvée du défunt et que copie de ces résolutions lui soit transmise.

20. Sur proposition de M. l'échevin LAVALLEE, appuyé par M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, il est

Résolu: Que le Conseil s'ajourne maintenant en témoignage de respect pour la mémoire du défunt

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

JULES CREPEAU,
Ass. Greffier de la Ville.

14. From Water Committee, to vary certain items of their appropriations (\$1,000.)

On motion of Ald. CLEARIHUE, seconded by Ald. SAUVAGEAU, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

15. From Water Committee (1) for an appropriation of \$4,250 to purchase "Carroll" non-freezing hydrants; (2) for an appropriation of \$5,200 to purchase "underfeed" stokers; (3) for a supplementary appropriation of \$16,000.

Referred to Finance Committee.

16. From Market Committee, to vary \$100 from "repairs Bonsecours market" and apply same to "permanent works St. Lawrence market."

On motion of Ald. BUMBRAY, seconded by Ald. RICARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

17. From Parks and Ferries Committee to organize a competition for the preparation of a general plan for the improvement of Mount-Royal park.

Referred to Finance Committee.

ORDER OF THE DAY.

18. The order of the day being read to consider a report from the Finance Committee to accept part of Mentana st. from Estate Boyer,

(His Worship the Mayor having left the chair, Ald. Robillard, acting-mayor, took the chair.)

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. DE SERRES, it was

Resolved: That said report be adopted.

19. The order of the day being read to consider a report of the Parks and Ferries Committee anent construction of look-out Mount-Royal park,

(Ald. Lavallée, having taken the chair),

Ald. ROBILLARD moved, seconded by Ald. NELSON,

"That said report be adopted."

And a debate arising

Moved in amendment by Ald. COUTURE, seconded by Ald. RICARD,

"That the report now before Council be amended by striking therefrom the words "for the construction of a new structure according to plans and specifications which will be submitted to your Council for approval" and substituting in their stead the words "for improvements on LaFontaine park," and that so amended said report be adopted."

The Council divided on said amendment:

Yeas: Chaussé, L. A. Lapointe, Ricard, Sauvageau, Couture, Bastien and Leclaire—7.

Nays: Vallières, St. Denis, Robertson, Clearihue, Lévy, Dagenais, Robillard, Turner, Nelson, N. Lapointe, Proulx and Duquette—12.

So it passed in the negative

The main motion being put, it was carried and

Resolved: Accordingly (Ald. Couture and Ricard dissenting.)

(Ald. Robillard having resumed his seat in the chair),

On motion of Ald. VALLIERES, seconded by Ald. CLEARIHUE, it was

Resolved: That the members of this Council deeply regret the unexpected demise of Mr. Olivier Dufresne, who, for a number of years, filled the office of City Auditor and Comptroller with unstinted zeal and devotedness and remarkable ability; that no one deserved more than the deceased the esteem and confidence of the public, and the respect of those who take an interest in the good administration of municipal affairs.

19. On motion of Ald. LEVY, seconded by Ald. ROBERTSON, it was

Resolved: That the members of this Council sympathize with the family of the deceased in their sad bereavement, and that copy of these resolutions be transmitted to them.

20. On motion of Ald. LAVALLEE, seconded by Ald. L. A. LAPOINTE, it was

Resolved: That, as a mark of respect for the memory of the deceased, the Council do now adjourn.

L. O. DAVID,
City Clerk.

JULES CREPEAU,
Asst. City Clerk.